



Alito llama lacayo a MC, pero lo invita a sumarse al frente opositor

ENRIQUE MÉNDEZ

Va por México (PRI, PAN y PRD) espera designar a su candidato presidencial en septiembre, a partir de un método que todavía se analiza entre las dirigencias de los tres partidos, anticipó el líder nacional priísta, Alejandro Moreno Cárdenas, *Alito*.

El método de selección se definirá en agosto; se busca que sea competitivo, democrático, con reglas claras y participación política de la sociedad. Entre las alternativas está la obtención de un millón de firmas de apoyo de los precandidatos, como ha propuesto el PAN; encuestas o una elección primaria.

—¿A los aspirantes del PRI les alcanza para reunir ese millón de firmas? —se le preguntó.

—Si quieren poner más, podemos hacerlo. El PRI sabe construir sus métodos de selección, y cualquiera de los seis de nosotros que participara en un acuerdo de unidad lo lograría.

En conferencia de prensa realizada ayer, donde estuvo acompañado por diputados de su bancada, Moreno Cárdenas avivó las críticas a Movimiento Ciudadano y “al jefe de la pandilla”, Dante Delgado, a los que acusó de “lacayos, esquiroles y esbirros de Morena” por su convocatoria a no votar por el *tricolor*.

No obstante, los invitó a que “recapaciten por el bien de México” y demuestren este miércoles, con una declaración pública, que no “hacen el juego sucio a Morena y al gobierno, que les ordenó dividir a la coalición”.

Desde el frontispicio de la Cámara, el dirigente priísta mostró fotografías del “cínico y mentiroso Dante Delgado” con la candidata de Morena al gobierno del estado de México, Delfina Gómez.

“Ya están exhibidos; la convocatoria es: no sean lacayos, tengan dignidad, defiendan este país y súmense en el estado de México con Alejandra del Moral y con Manolo

Jiménez en Coahuila”, sostuvo.

El lunes, MC develó una pinta donde llamó a no dar ni un voto al PRI, expresión que *Alito* atribuyó a una “campaña demencial, a esta guerra sucia de MC, casualmente 15 días antes de las elecciones” en esas dos entidades. “Ese partido ya se desenmascaró como empleado de Morena. Por eso ni un voto a Movimiento Ciudadano, que está lleno del reciclaje de otros partidos”.

Consideró que no obstante que MC es “un partido marginal al servicio de Morena”, el *tricolor* está abierto al diálogo para que ese partido se sume a un frente amplio opositor en 2024.

Sostuvo que no hay contradicción entre la crítica y la oferta, porque si bien “hoy la realidad es que buscan pulverizar el voto” para la elección presidencial, Va por México “impulsará una coalición de gobierno donde haya espacios para todos”.

“

Preven designar
en septiembre
al abanderado
común rumbo
a 2024